

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Kurhaus Sand im nördlichen Schwarzwald

[urn:nbn:de:bsz:31-221286](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221286)

Schwarzwaldwinter auf Kurhaus Sand, inmitten des schönsten Schigeländes.

Auf der Paghöhe Bühlertal—Murgtal, an der neuen Schwarzwald-Autohochstraße, liegt in ca. 30 Automobil-Minuten von Bühl oder von Baden-Baden der „Sand“, wie er allgemein genannt wird. Das Kurhaus Sand entspricht den weitgehendsten Ansprüchen der Neuzeit. In herrlicher, zentraler Lage, umgeben von großen Hochwaldungen, mit entzückenden Waldspaziergängen nach allen Richtungen, und als Knotenpunkt von vier Hauptverkehrsstraßen, ist der Sand besonders ein **Stützpunkt für den Wintersport** und große Skitouren; er liegt im Herzen des Schneegebietes des nördlichen Hochschwarzwaldes und hat eine große Ski-Übungs-



Kurhaus Sand im nördlichen Schwarzwald.

wiese auf eigenem Gelände. Alle diese Vorzüge machen den Sand zu einem Wintersportplatz allerersten Ranges, dabei sind die Preise für jedermann geeignet, den Sand zu besuchen.

Durch tägliche Postautoverbindungen mit Bühl, Baden-Baden, wie auch dem Murgtal ist der Sand sehr schnell erreichbar; es ist ein neues Post- und Telegraphen-Amt vorhanden mit großer Kraftpoststation.

Umfangreiche Umbauten und Renovationen wurden vorgenommen, welche das Haus wieder in die vorderste Reihe der Schwarzwald-Kurhäuser stellt. Auskunft und Prospekt durch die Direktion.

Kurhaus Sand

bietet angenehmsten Aufenthalt, inmitten schönsten Schigeländes.